

楽しいことがいっぱいのかんだ山！

プロジェクト名	ぱんだ4月		
日付	2024年 4月 19日	記録者名	石川
園児			
本日のねらい・内容	今日は、ぱんだ組になって初めてのかんだ山へ行ってきました！子どもたちも大喜び！たけのこはあるかな？何して遊ぼうかな？とウキウキ、ワクワクで楽しみにしながらかんだ山へ向かいました！かんだ山に着くと、思いっきり遊ぶ子どもたちでした！！子どもたちのステキな笑顔がいっぱい見られました！		



かんだ山に到着してすぐ、まずは“テケレテケレパス”を目指そうと子どもたちと向かうことにしました！すると、竹がトンネルのようになっていたので、子どもたちと一緒に「トンネルみたい！」と話しながらぐりまわりました！今までに何度も通ったことのある道ですが、トンネルがあったので、少しウキウキ、ワクワクする気持ちが大きくなったように感じますね！今日は途中で、スズメバチがいたので、テケレテケレパスに行くのは断念。次回は行けるといいな。



“にっこ広場”のところには、ミョウガの赤ちゃんがいっぱい！子どもたちと一緒にちょっと摘んでみることにしました。「匂ってみてごらん」と子どもたちに言うと、鼻に近づけてククン。「うわっ！くさっ！」と言う子もいれば、「いい匂い！」と言う子もいました！



子どもたちが楽しみにしていたたけのこも見つけることができました！「とれーん！」と言いながらスコップを使って最後まで頑張って掘っている子どもたち。諦めずに頑張っている子どもたちがとてもステキでした！採れたたけのこを嬉しそうに見せてくれましたよ！



“にっこ広場”のところには、竹のすべり台もあります！しっかり遊んだ後に、すべり台で遊ぶことを楽しんでいました！このすべり台よくすべるんです！勢いがとてもいいので、最後にドスンと尻もちをついてしまいます。それも子どもたちは面白いようです！たくさんたくさんすべてみんなで楽しみました！

成長の視点	
今後の展開	